



Rechazan en Chile alza de tarifas eléctricas durante el invierno

Description

Diputados y alcaldes pidieron hoy al presidente chileno, Gabriel Boric, agilizar un proyecto de ley que busca eliminar el sobreprecio a la electricidad durante la temporada de frío.

La legisladora Karol Cariola, del Partido Comunista, junto a la presidenta de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), Carolina Leitaó, y otras autoridades exigen derogar la llamada "tarifa de invierno" que pagan los usuarios por el consumo extra y encarece los costos del servicio hasta en un 20 por ciento.

"Esta es una tarifa adicional que no tiene ningún sentido que hoy se mantenga vigente", dijo la parlamentaria, quien el año pasado presentó una iniciativa para eliminarla.

El sobreprecio a la electricidad, aplicado por primera vez en 1983, estuvo suspendido durante 2020 y 2021 con motivo de la pandemia de la Covid-19.

La presidenta de la ACHM y alcaldesa de Peñalolén, Carolina Leitaó, advirtió, por su parte, que esta tarifa afecta principalmente a las familias más vulnerables.

"Le pedimos al Presidente tomar la iniciativa y el liderazgo en este tema para que instruya a su Gobierno y en este caso al Ministerio de Energía, y poder abordar esta temática", expresó Leitaó.

Las autoridades entregaron en el Palacio de La Moneda, sede del Ejecutivo, una carta dirigida al presidente con esta demanda.

Dentro de los firmantes estaban también los alcaldes de las comunas de Lo Espejo, Renca, Quinta Normal e Independencia; los diputados Daniela Serrano, Boris Barrera y Ana María Gazmuri, así como académicos y miembros de organizaciones sociales.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023